

Cubano Mijaín López, mejor deportista de América 2024



López obtuvo siete votos para aventajar por amplio margen al marchista ecuatoriano, Daniel Pintado. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 6 ene (RHC) El luchador cubano Mijaín López, pentacampeón olímpico y mundial, ganó ese lunes el premio al mejor deportista de América en 2024, otorgado por la sección continental de Asociación Internacional de Prensa Deportiva (AIPS).

López, quien conquistó su quinta corona consecutiva en el estilo grecorromano durante los Juegos Olímpicos de París 2024, obtuvo siete votos para aventajar por amplio margen al marchista ecuatoriano, Daniel Pintado (dos papeletas).

Desde entonces, el antillano ha recibido homenajes y lauros en diferentes partes del orbe, incluida la elección como mejor en el apartado masculino y protagonista del suceso deportivo del año en Cuba, además de la distinción al mejor deportista masculino de Latinoamérica en el 2024, concedido por la agencia de noticias Prensa Latina.

La gimnasta estadounidense Simone Biles, ganadora de cuatro medallas en la Olimpiada francesa, alcanzó la distinción a la mejor deportista femenina de América en el 2024, según la AIPS.

La tiradora guatemalteca Adriana Ruano y la velocista Julien Alfred, de Santa Lucía, también merecieron votos en la categoría de las damas.

Filiales de 11 naciones del continente participaron en la votación para elegir a los más sobresalientes en cada sexo, así como en las categorías de mejor equipo y centro de prensa.

En esos dos últimos apartados recibieron el mayor respaldo la selección masculina de fútbol de Argentina, y el equipo encargado de facilitar el trabajo de los medios de prensa en la cobertura de la Copa Mundial femenina sub-20 de la FIFA en Colombia. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/373532-cubano-mijain-lopez-mejor-deportista-de-america-2024>



Radio Habana Cuba